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Final Report / worksheet

Préparation des réunions de bilan final (english p 3)
Les objectifs  :
· Finaliser les eMag 2 (Libor), 3 (Laura) et 4 (Benoît)
· Diffuser les résultats sur les différents sites (Stéphane)
· Préparer de manière collégiale les réponses aux questions du rapport final (07/05/2019 09:00:00 - 07/05/2019 12:00:00 -Durée prévue : 0 jour(s) 3 heures(s) 0 minute(s) Maintenance planifiée pour Mobility tool : Merci de noter qu'en raison d'une maintenance planifiée, Mobility Tool+ sera temporairement indisponible durant la durée indiquée ci-dessus.
· Faire le bilan de l’utilisation de eTwinning
Les questions collégiales du rapport
3. Description du projet
1. Selon vous, tous les objectifs ont ils été atteints ? Sinon, lesquels et pour quelles raisons ? - débat oral
2. Selon vous, certains résultats ont-ils dépassé les attentes ? - débat oral
3. Dans quelle mesure le projet a-t-il été innovant et/ou complémentaire d'autres projets déjà menés? - débat oral
4. Gestion du projet
1. Approximativement, combien de personnes ne recevant pas de financement spécifique ont-elles bénéficié ou ont été ciblés par les activités du projet ?
2. . Saisir le nombre de personnes ici :
3. Décrire comment et à quelles activités ces personnes ont été associées - travail par groupe de partenaires
4. Décrivez les difficultés rencontrées dans la mise en oeuvre de votre projet et les actions que vous et vos partenaires ont mis en place pour y faire face. - débat oral
5. Mise en oeuvre (day 2)
1. Comment les partenaires ont-il contribué au projet? Merci de détailler les contributions spécifiques faites par les partenaires - Travail par groupe de partenaires
2. Comment avez-vous communiqué et coopéré avec vos partenaires? Quels ont été les points positifs et négatifs de cette coopération? Que faudrait-il améliorer si vous deviez réaliser un projet similaire à l'avenir? - débat oral
3. Résumer toutes les mobilités courtes dans le cadre des activités d'apprentissage organisées par votre partenariat et comment ces dernières ont contribué à l'atteinte des objectifs de votre projet. Le cas échéant, merci de décrire les écarts entre ce qui été prévu et ce qui a été effectivement réalisé - - par groupe de partenaires
4. Résumer toutes les mobilités longues dans le cadre des activités d'apprentissage organisées par votre partenariat et comment ces dernières ont contribué à l'atteinte des objectifs de votre projet. Le cas échéant, merci de décrire les écarts entre ce qui été prévu et ce qui a été effectivement réalisé. - par groupe de partenaires (Italie, France, Finlande)
6.1 Suivi / Impact
1. Quel est l'impact du projet sur les participants, les organismes partenaires, les groupes cibles, les autres parties prenantes?
2. Quel a été l'impact du projet aux niveaux local, régional, européen et international ? Veuillez fournir des indicateurs qualitatifs et quantitatifs.
3. Comment le projet a-t-il contribué à l'atteinte des priorités telles que décrites dans la description du projet.
6.2 SUIVI / Dissémination et exploitation des résultats du projet
1. A qui avez-vous diffusé les résultats du projet, à l'intérieur et à l'extérieur de votre partenariat? Veuillez définir plus particulièrement le public ciblé au niveau local/régional/européen/international et expliquer vos choix.
2. Quel type d'activités de dissémination ont été réalisées dans le cadre de votre partenariat et quels canaux de communication ont été utilisés? Merci également de donner des informations sur les retours reçus.
3. Erasmus + favorise un accès ouvert pour tous les documents produits par le biais de ses projets. Dans le cas où votre projet a produit des résultats intellectuels / résultats tangibles, merci de décrire si et comment vous avez promu leur libre accès au public. Dans le cas où une limitation a été prévue pour l'utilisation de la licence ouverte, merci d'en préciser la raison, l'étendue et la nature de cette limitation.
4. Comment vous êtes vous assuré que les résultats du projet resteront accessibles et utilisables par d'autres?
5. Comment envisagez-vous d'utiliser votre approche projet dans d'autres projets à plus grande échelle et/ou dans un domaine/champ différent?
6.3. Pérennisation
Quels sont les activités et résultats qui seront maintenus après le financement européen et comment allez-vous assurer les ressources nécessaires au maintien de ceux-ci ?
QUESTIONS FOR THE FINAL REPORT
3. Project description
1. In your opinion, have all objectives been achieved? If not, which ones and for what reasons? - oral debate
2. In your opinion, have certain results exceeded expectations? - oral debate
3. To what extent has the project been innovative and / or complementary to other projects already carried out? - oral debate
4. Project management
1. Approximately, how many people who did not receive specific funding benefited or were targeted by project activities?
2. . Enter the number of people here:
3. Describe how and to what activities these people have been associated - work groups
4. Describe the difficulties encountered in implementing your project and the actions that you and your partners have put in place to deal with them. - oral debate
5. Implementation (day 2)
1. How did the partners contribute to the project? Please describe the specific contributions made by the partners - Work by group of partners
2. How did you communicate and cooperate with your partners? What were the positive and negative points of this cooperation? What should be improved if you had to do a similar project in the future? - - oral debate
3. Summarize all the short mobilities as part of the learning activities organized by your partnership and how they contributed to the achievement of your project objectives. If so, please describe the differences between what has been planned and what has actually been achieved - - by group of partners
4. Summarize all the long-term mobility as part of the learning activities organized by your partnership and how they contributed to the achievement of your project objectives. If so, please describe the differences between what was planned and what was actually achieved. - by group of partners (Italy, France, Finland)
6.1 Impact
1. What is the impact of the project on participants, partner organizations, target groups, other stakeholders?
2. What has been the impact of the project at the local, regional, European and international levels? Please provide qualitative and quantitative indicators.
3. How did the project contribute to the achievement of the priorities as described in the project description.
6.2  Dissemination and exploitation of project results
1. To whom did you disseminate the results of the project, inside and outside your partnership? Please define in particular the target audience at local / regional / European / international level and explain your choices.
2. What type of dissemination activities have been carried out as part of your partnership and which channels of communication have been used? Thank you also for giving information on the received feedback.
3. Erasmus + promotes open access for all documents produced through its projects. In case your project has produced intellectual results / tangible results, please describe if and how you promoted their free access to the public. In the event that a limitation has been provided for the use of the open license, please specify the reason, extent and nature of this limitation.
4. How are you assured that the results of the project will remain accessible and usable by others?
5. How do you plan to use your project approach in other larger-scale projects and / or in a different field / field?
6.3. sustainability
What activities and results will be maintained after European funding and how will you ensure the resources needed to maintain them?

